

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Establecidas las zonas de aparcamiento permitidas para acudir a ver la etapa del Tour que acaba en Arette (Francia)

Los turismos podrán aparcar en un margen de la carretera del Puerto de Belagua y en El Ferial, las caravanas en La Contienda y en el antiguo refugio, y solo los vehículos autorizados lo harán en la explanada de la frontera

Viernes, 03 de julio de 2015

La Policía Foral ha establecido las zonas de aparcamiento permitidas para aquellos aficionados que quieran acudir el próximo 14 de julio a ver la etapa del Tour de Francia que finaliza en la estación de esquí La Pierre Saint-Martin de la localidad gala de Arette.

De este modo, desde el mediodía del día anterior, lunes 13 de julio, los turismos podrán aparcar en los lugares que se señalarán en el margen derecho de la carretera del Puerto de Belagua (NA-137), a partir del pk. 59 (a un kilómetro escaso de la frontera) y en dirección hacia Isaba, y en el aparcamiento de la estación de esquí El Ferial, donde también estacionarán los autobuses.

En cuanto a las caravanas, podrán aparcar en la estación de La Contienda y en el antiguo refugio del Club Deportivo Navarra. En la explanada de la frontera (Collado de Ernaz) únicamente podrá estacionar el personal sanitario, de emergencia o de prensa autorizado por la Dirección General de Interior, quedando despejada del resto de vehículos desde el mediodía del 13 de julio, una vez que termine el tradicional Tributo de las Tres Vacas.

Desde estos lugares, los aficionados podrán trasladarse a pie o en bicicleta hasta la estación de esquí de Arette, lugar donde finalizará el 14 de julio la etapa del Tour de Francia. Cabe destacar que desde la



Miguel Induráin, pentacampeón del Tour de Francia.

medianoche del domingo 12 al lunes 13, la Gendarmería francesa cortará la carretera del Puerto de Belagua (NA-137) desde la frontera, impidiendo el paso de los vehículos a motor.

La caravana del Tour de Francia llegará el 14 de julio a la estación de La Pierre Sain-Martin sobre las 13 horas y permanecerá allí hasta las 19 horas. A partir de ese momento se reestablecerá la circulación para los vehículos rodados, en las condiciones que establezca la Gendarmería francesa.

Consejos y servicio en El Ferial

Desde la Policía Foral se recomienda a los aficionados que para llegar desde los aparcamientos establecidos hasta la línea de meta se desplacen, a pie o en bicicleta como se ha indicado, por el propio trazado de la carretera o por pistas y senderos señalizados, puesto que hacerlo campo a través entraña peligro al ser un terreno kárstico con numerosas simas y agujeros.

Asimismo, les recuerda que deberán respetar el entorno en el que se ubiquen, no abandonar basura y obedecer las indicaciones de los organizadores y de los agentes policiales. Finalmente, les aconseja que cierren sus vehículos y no dejen en ellos objetos de valor a la vista.

Por otra parte, el edificio de la estación El Ferial, gestionada por la empresa pública NICDO, ofrecerá servicios de bar y restauración el 13 de julio desde las 8.30 horas hasta que se marchen los últimos clientes, y el 14 de julio desde las 8 horas y también hasta que se quede vacío el local. En los días previos, el horario será el siguiente: 10 de julio de 11 a 17 horas, y días 11 y 12 de julio de 10 a 18 horas.

Dispositivo de emergencias

Con motivo del volumen de espectadores que se espera en las inmediaciones de Larra-Belagua por la llegada del Tour de Francia a Arette, la Agencia Navarra de Emergencias habilitará un puesto de coordinación en el Collado de Ernaz, en la explanada de la frontera.

Contará con bomberos voluntarios de Isaba, con una ambulancia medicalizada y con el helicóptero medicalizable del Gobierno de Navarra. Asimismo, bomberos de la Agencia Navarra de Emergencias participarán en el centro de coordinación que la organización del Tour instalará en La Pierre Saint-Martin con el objetivo de facilitar una posible evacuación de heridos españoles hasta la frontera con la Comunidad Foral.

Por otra parte, el Departamento de Fomento informará de los cortes en la carretera del Puerto de Belagua (NA-137) en paneles instalados en Isaba, en la Autopista de Navarra (A-15) y en la Autovía del Pirineo (A-21).

Tributo de las Tres Vacas

Como es tradicional, el lunes 13 de julio se celebrará en la piedra de San Martín, situada en el Collado de Ernaz, el [Tributo de las Tres Vacas](#), sin que se vea afectado por los preparativos relacionados con la llegada, al día siguiente, del Tour de Francia a la estación de esquí de Arette.

Así, como todos los años, los vehículos de aquellas personas que quieran presenciar esta ceremonia podrán estacionarse en el margen derecho de la carretera del Puerto de Belagua (NA-137), desde el pk. 59.

La Policía Foral no permitirá desde el fin de semana que ningún vehículo estacione en la explanada de la frontera para facilitar el desarrollo del Tributo de las Tres Vacas. Cuando finalice el acto, la zona quedará despejada para que puedan aparcar, al día siguiente, los vehículos autorizados por la Dirección General de Interior.